

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 90

Le 15 mai 1986

VISITE OFFICIELLE AU CANADA DU HAUT COMMISSAIRE DES NATIONS UNIES POUR LES RÉFUGIÉS

Le Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, Monsieur Jean-Pierre Hocké, visitera le Canada du 21 au 23 mai, à l'invitation de la Ministre des Relations extérieures, l'Honorable Monique Vézina.

Monsieur Hocké à été élu au poste de Haut Commissaire par l'Assemblée générale des Nations Unies en décembre 1985. Il a pris ses fonctions le ler janvier 1986. Jusqu'à son élection, M. Hocké était pirecteur des opérations du Comité international de la Croix-rouge (CICK). Il a oeuvré dans cette organisation internationale durant près de deux décennies, acquérant ainsi une vaste expérience de l'aide humanitaire et de la protection internationale des victimes de guerres.

La visite du Haut Commissaire au Canada constitue l'une des premières visites officielles depuis son élection et souligne l'importance qu'il attache au rôle du Canada comme l'un des principaux contributeurs aux programmes d'aide aux réfugiés et comme pays de réinstallation pour des centaines de milliers de réfugiés.

Durant son sejour, M. Hocke aura des entretiens avec le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, la Ministre des Relations extérieures, la Ministre de l'Emploi et de l'Immigration, le Ministre d'Etat (Immigration), l'Agence canadienne de développement international, ainsi qu'avec des représentants des organisations non-gouvernementales oeuvrant dans le domaine de l'aide aux rétugiés.

Le Haut Commissaire donnera une conférence de presse le 22 mai, à 16:15 heures, à l'amphithéatre national de la presse, 150 rue Wellington, Ottawa.